

# 鍛練の汗

## 響いたハーモニー 校内合唱コンクール

10月22日(水)に校内

1  
の  
1

1  
の  
2

第7号  
R7.10.24  
文責  
窪田 智久

## 中体連駅伝大会

「八代中体連駅伝競走大会」が県営八代運動公園陸上競技場の周辺で実施されました。

合唱コンクールを実施しました。どのクラスも素晴らしい歌声を披露してくれ、会場の皆さん的心に響き度る精度の高い合唱コンクールでした。

1年生は、初めてで緊張したと思いますが、声量もあり堂々としていました。2年生は、歌詞をイメジしながら、気持ちを込めて丁寧に歌い上げ、非常にレベルの高いものでした。3年生は、課題曲・自由曲ともに難しい曲に挑戦しましたが、各パートが存在感を示し、さすが3年生という完成度でした。学級がまとまり心のこもつた合唱は、幸せな時間と

これまでの取組があつて  
こそその成果です。竜中の団  
結力を改めて感じました。  
審査員の堀池先生（千丁  
小）と尾上先生（竜西小）  
からもたくさんのお褒めの  
ことばをいただきました。  
多くの保護者の皆様にお  
集まりいただき誠にありが  
とうございました。



結果は、男女ともに8位でしたが、結果以上に目標を目指して努力を重ねてきましたが何よりも価値のあるものだと思います。

保護者の皆様には、ご理解いただき、励ましていただいたことに感謝申し上げます。

生徒たちは、これま  
で朝夕の練習に励んで  
きました。また、暑い  
暑い夏も懸命に走り込  
みました。時には、自分  
の気持ちに負けそうに  
なったこともあつたと  
思いますが、仲間と励  
まし合い、乗り越えて  
きました。当日は、選  
手以外はサポートにま  
わり、付き添いや応援  
を全力で行い全員で戦  
い抜きました。

「八代中体連駅伝競走大会」が県営八代運動公園陸上競技場の周辺で実施されました。10月中旬にしては、とても暑いコンディションとなりましたが、女子が5区間（12km）～男子が6区間（18km）を代表選手が力走しました。



## 集团宿泊教室

9 用 3 0 日 (火) 11

9月30日(火) 月1日(水) にあしきた  
育少年の家において、

1年生の集団宿泊教育を実施しました。2日間天気に恵まれ予定していた全ての活動を行なうことができました。1日目の午後はマリ

活動「カツタ」艇に挑戦しました。ライ

フレジヤケツトを身にまといメンバーと協力しながら進めました。最初は上手くいかず、なかなか進みませんでし合わせスイスイと進みました。所員の方も元気の良さとアドバイスを素直に聞き協力していきました。上達もすごくて早く達成感を味わうことができました。

「学校教育目標」「夢」の実現へ向け、主体的に学び続ける竜中生  
～生徒・地域と共に創っていく学校～

先日実施しました学校評価アンケートは大変お世話になりました。裏面に結果を記載しておりますのでご覧ください。保護者の皆様から見たお子さまの様子に「主体性」「自律・自立」という姿を期待されていることが伝わってきました。



2日目は、午前中の「ローラーリュージュ」が特に楽しかつたという感想が多かつたようです。この2日間、あしきた青少年自然の家で寝食を共にして学んだ、「規律」・「協力」・「思いやり」等々、1年生の今後の『集団の力』がさらに高まる事を期待しています。